

Förderstiftung Hospiz St. Anna

Um das stationäre Hospiz St. Anna langfristig finanziell zu unterstützen, wurde die Förderstiftung Hospiz St. Anna gegründet. Sie ist eine rechtsfähige kirchliche Stiftung des privaten Rechts.

Sie können die Förderstiftung mit einer Spende oder einer Zustiftung unterstützen.

Wenn Sie eine Zustiftung machen möchten, bleibt Ihre Zuwendung im Stiftungskapital dauerhaft erhalten und unterstützt unsere stationäre Hospizarbeit Jahr für Jahr mit dem Zinsertrag.

Sollten Sie hierzu Fragen haben, können Sie sich gerne an uns wenden:

foerderstiftung@anna-schwestern.de

Stiftungsvorstand:

Schwester Veronika Mätzler Tel. 07961/8820

Stiftungsratsvorsitzender:

Hans-Peter Haas Tel. 07961/3714

Bankverbindung der Förderstiftung

LIGA Bank Stuttgart
IBAN DE 16 7509 0300 0006 4022 24
Verwendungszweck: Zustiftung

Unterstützung und Engagement

95% der Gesamtkosten werden durch Krankenkassen und Pflegeversicherung getragen. Die verbleibenden 5% trägt die Gemeinschaft der Anna-Schwestern. Um das jährliche Defizit von ca. 100.000 Euro auszugleichen, ist das Hospiz St. Anna auf Spenden und ehrenamtliches Engagement angewiesen. Hierfür bilden wir Hospizbegleiter/innen aus.

Jede „geschenkte Zeit“ im Ehrenamt und jede Spende helfen das notwendige Projekt Hospiz St. Anna zu unterstützen.

Spendenkonten Hospiz St. Anna

VR-Bank Ellwangen:
IBAN DE09 6149 1010 0200 5440 12
Kreissparkasse Ostalb:
IBAN DE83 6145 0050 1000 0973 97

Gerne stellen wir eine Spendenbescheinigung aus.



dem Leben dienen

Träger des Hospizes St. Anna

Anna-Schwestern
Franziskanerinnen von Ellwangen

Leitungsteam (v. l. n. r.)

Bernhard Amma
Schwester Mechthild Wansner
Ellen Volmer



Hospiz St. Anna

Friedrich-Ludwig-Jahn-Str. 10
73479 Ellwangen
Telefon 07961/882-430
Telefax 07961/882-440
hospiz@anna-schwestern.de

www.anna-schwestern.de



Hospiz St. Anna
Ellwangen



Geborgen in
fürsorglichen Händen

info@mbsa-werbung.de | 04.2019

Das stationäre Hospiz St. Anna

Unsere Hospizgäste sind in acht großen, hellen Einzelzimmern untergebracht. Begegnungen sind in einem Essraum, Wohnzimmer und zwei Sitznischen in behaglicher Atmosphäre möglich. Die große Dachterrasse ermöglicht es draußen zu sein, sogar im Pflegebett.

Angehörige und Freunde können im Hospiz übernachten.

Um eine vertraute Atmosphäre zu schaffen, ist das Mitbringen von persönlichen Gegenständen und Bildern willkommen.



Im Hospiz St. Anna können wir dem Leben nicht mehr Tage, aber den Tagen mehr Leben geben, durch:

- Medizinische, pflegerische und psychologische Betreuung durch qualifizierte Fachkräfte
- Seelsorgerliche Begleitung durch
 - gemeinsame Gespräche
 - einfühlsames Zuhören
 - stilles Dasein und Gebet
- Unterstützung durch ehrenamtliche Mitarbeiter/innen mit Zeit für Gespräche, Vorlesen, Spaziergänge u. v. m.
- Es besteht grundsätzlich freie Arztwahl. Hospizgäste können nach Absprache mit ihrem Hausarzt weiter von ihm behandelt werden

Unser Hospiz-Team



Für wen wir da sind

Wir nehmen Menschen unabhängig von Alter, Religion und Nationalität auf,

- die an einer lebensbedrohlichen Erkrankung leiden und nach ärztlichem Ermessen nur noch eine begrenzte Lebenserwartung haben
- für die Symptomlinderung durch umfassende Palliativmaßnahmen erforderlich sind
- für die der häusliche Pflegeumfang nicht mehr gewährleistet ist

Der behandelnde Arzt muss die Notwendigkeit einer Versorgung im Hospiz bestätigen. Gerne helfen auch unsere Hospizleitung oder Sozialdienste weiter.



Lebensqualität bedeutet für uns

- ganzheitliche und individuelle Pflege
- palliativmedizinische Betreuung und individuell abgestimmte Behandlung von Schmerzen sowie die Linderung anderer Begleitsymptome
- die Fähigkeiten des Hospizgastes zu unterstützen
- den Lebensrhythmus des Hospizgastes in Bezug auf Tagesablauf, Speisewünsche und Interessen weitgehend zu erhalten
- die Einbeziehung von Angehörigen und Freunden in die Betreuung
- Seelsorge und Lebensbegleitung

dem Leben dienen

